

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Championnats d'Afrique de taekwondo : la sélection au complet et motivée

Serge A. MOUSSADJI
Saly Portudal/Sénégal

ANTHONY Obame et Urgence Mouega-Mouega ont finalement, comme annoncé par la Fédération gabonaise de taekwondo, rejoint hier le reste de la sélection qui participe, du 5 au 6 juin, aux 12e Championnats d'Afrique de taekwondo. Pour le vice-champion olympique, qui est très heureux de retrouver ses jeunes partenaires, le bonheur de défendre les couleurs nationales ne le détourne pas de son objectif. " Je m'entraîne tous les jours pour ce type d'événements. Pour faire honneur à mon pays. Je sais bien que je vais faire face à une forte opposition pour arriver au sommet et je suis prêt ", a-t-il affirmé hier. Pour Urgence Mouega-Mouega, il n'est pas question de penser

à autre chose qu'une victoire finale. " La première place, aller le plus loin possible, je ne pense qu'à cela. C'est vrai que nous avons un peu souffert de voir notre fédération en proie à des déchirures internes. Voir que le calme est revenu et qu'elle travaille de nouveau est forcément une motivation supplémentaire. Nous sommes venus, avec les autres athlètes, pour faire honneur au pays. Nous ne pensons qu'à cela ", a indiqué la jeune taekwondoïste. De leur côté, Cissé Moussa-Amar, Emmanuella Atora-Eyeghe et Séverin Ndong-Obame sont tout aussi conscients du poids qui pèse sur leurs frêles épaules. " Nous savons que nous devons faire honneur à nos couleurs et cela fait des semaines que nous nous préparons pour cette compétition ", ont-ils dit en chœur.

Dès ce vendredi matin, les

choses sérieuses commencent au Dakar Arena. En effet, Anthony Obame, Atora-Eyeghe et Ndong-Obame y effectueront aujourd'hui leur pesée. Si cette formalité se passe sans anicroche, ces trois athlètes combattront durant la journée de samedi. Pour Urgence Mouega-Mouega et Cissé Moussa-Amar, le programme indique une pesée le samedi matin pour une entrée en lice le dimanche.



Photo: Serge Alexis Moussadji

Les taekwondoïstes gabonais discutant autour de leur capitaine Anthony Obame, à leur hôtel d'hébergement avant le championnat d'Afrique des nations à Dakar.

Missi Mezu vers Tsarsko Selo

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

L'INTERNATIONAL gabonais Gaëtan Missi Mezu ne jouera plus la saison prochaine au Veliko Tarnovo, relégué en deuxième division bulgare à l'issue de la phase des play-offs.

" Je tiens à remercier toutes les personnes du club qui m'ont donné l'opportunité de grandir en tant que joueur, mais aussi en tant qu'humain. Parfois, dans la vie, vous devez prendre des décisions, pour moi il est temps d'engager une nouvelle étape dans ma carrière. Merci beaucoup pour le grand soutien pendant les bons et les moins bons moments, " a fait savoir notre compatriote. Avec les " Violets ", Gaëtan Missi-Mezu a disputé 14 matches et inscrits trois buts. La saison prochaine, ce dernier devrait s'engager avec



Photo: DR/L'Union

Nouveau challenge pour Gaëtan Missi Mezu.

la formation du FC Tsarsko Selo (D1). Le président du club, Ivo Andreevski s'est dit " heureux de pouvoir attirer de bons joueurs ". Concernant plus précisément le Gabonais, le responsable du club bulgare a affirmé: " (...) Missi-Mezu a déjà montré ce qu'il sait faire lors des matches joués avec Etar".

7 juin 2020 - 7 juin 2021

un an que notre Époux, Père, Frère, Oncle BUNDUKU-LATHA Paul a été arraché à l'affection des siens pour demeurer auprès du Très-Haut.

En sa mémoire, une messe commémorative sera dite en la Cathédrale Notre Dame de l' Assomption le 7 juin 2021 à 15h30.

A cette occasion, nous vous prions de vous joindre à sa famille afin d'entretenir le souvenir du défunt.